

“Decenio de la igualdad de oportunidades en hombres y mujeres”  
*Año del diálogo y la reconciliación nacional*

NOTA DE PRENSA N° 81 - 2018-GR.CAJ/UGEL-S. I/ RR.PP.

## Ocho II.EE logran su clasificación a la etapa DRE en la Feria de las Ciencias 2018



Culminada la Feria de las Ciencias 2018, el especialista de la Ugel San Ignacio, Carlos Benites Malca, afirmó que ya se conocen los resultados de qué II.EE irán a representar a San Ignacio en la etapa DRE, en total son ocho ganadores que clasifican sin embargo la Ugel

reconocerá a otros proyectos que ocuparon lugares expectantes.

Las I.E ganadoras son: En Categoría “C” Área de Tecnología e Ingeniería ganó el Tito Cusi Yupanqui con el proyecto, Agua potable energía renovable, también clasificó, la I.E 16449 “ESF con el proyecto, Horno para secar café mediante calentamiento de aire.

En el Área Ciencias Básicas, con el proyecto Implementación pedagógica utilizando la Realidad aumentada en el estudio de anatomía, clasificó el Tito Cusi Yupanqui, del mismo modo, la I.E 16470 “SIL” con el proyecto, La Tecnología Laser comprometida con el desarrollo del Perú .

En Ciencias ambientales, la I.E 16470 “SIL” calificó, con el proyecto, La pulpa de café un residuo contaminante en las zonas cafetaleras, además, Promoviendo la importancia del bambú de la zona a través de la elaboración de artesanías en la provincia de San Ignacio de la I.E 16449 “ESF”.

En la Categoría “D” Historia, Geografía, Economía, Formación Ciudadana Y Cívica, ganó el Tito Cusi Yupanqui con el trabajo, Prevención de la violencia de género utilizando las TICs. En esta categoría sólo clasifica uno a la siguiente etapa.

Mientras, que en Crea y Emprende, ganó la I.E 16487 “SPS” Chirinos con su proyecto, Industrialización del plátano de mi comunidad como producto terminado.

.....  
....



“Decenio de la igualdad de oportunidades en hombres y mujeres”

*Año del diálogo y la reconciliación nacional*

Según Benites, hasta el 31 de agosto los directores deben inscribir sus proyectos, luego entrarán a en una etapa de perfeccionamiento para prepararse con miras a la etapa regional que será en setiembre.

Felicitó a todos los trabajos que concursaron, del mismo modo reconoció el esfuerzo de otros proyectos que lograron buenos puntajes considerados como mención honrosa, pidió a los docentes seguir incentivando la ciencia en sus II.EE.

**RR.PP UGEL-SI**

.....

....